



バランスある会務に邁進 制度推進が国民の幸せに繋がると信じて！

会長 國井 豊

新しい年を迎えたのも束の間、早くも3月に入り新年度への対応に追われる日々を送っております。会員の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。いつも心暖まるご指導を賜り、活動の大きな励みとなっております。つねに感謝の気持ちを忘れることなく制度推進を図るため、しっかり会務に邁進してまいりたいと思います。

これまで一貫して主張、展開してまいりました、行政書士の4文字を市民生活に標準化させる試みは、継続は力なり、少なからず効果を感じるようになりました。先人のご努力、会員の皆さんによるそれぞれの地域や立場からの活動の集合体の一つひとつ実を結び、大きな信頼へと開花した証でもあります。

毎年2月22日に開催している恒例の新春交流会は、会を重ねるたびごとに充実し、今年も外部からのお客様を多数迎えることができました。議会や行政はもとより、私たちのクライアントである関連業界団体の皆さんも厚みを増しております。この傾向は、士業の中で最も幅広い業務範囲ということはもちろんのこと、めざしている市民生活における行政書士の標準化の成果といえます。困った！どうしよう？真っ先に行政書士を思い浮かべるような生活環境を創造することが最高の理想です。一步一步着実に、絶え間ない試みを企図してまいります。ご支援ください。

一方で、認知度や地位の向上と表裏一体のものとして、社会的役割や責任も重くなることを強く認識し、事にあたらなければなりません。大げさかもしれませんが、一人の行政書士が法や制度を逸脱すれば、制度の根幹を揺るがし、行政書士全員に悪影響を及ぼします。例えば、積み木崩しのようなものであり、長年かけて育てた信頼を一瞬にして損なうようなものといえます。繰り返しになりますが、コンプライアンスの徹底や、業務を受注遂行する上で自らの身を守ることを第一にした、士業人としての危機管理についても、法や制度を基本に実務事例等を検証し、会員の皆さんにスタンダードをお示ししたいと考えております。

すべてののはじまりは行政書士となるよう理想に燃えて働きます。共に好循環を創りましょう！！

皆さんのご活躍をお祈りいたします。